

Escrito por Gety Pavez Vldal

Jueves, 28 de Septiembre de 2023 17:10 -

---



*La Región de O'Higgins se unió a la celebración mundial del turismo, destacando su compromiso con un desarrollo turístico sostenible y sustentable.*

El evento, que tuvo lugar en la comuna de Peralillo, reunió a destacados exponentes del turismo, autoridades, municipios y actores de la industria, en un panel de conversación y presentaciones que enfatizaron la importancia de promover un turismo sustentable y amigable con el medio ambiente, a través de diversos programas de apoyo que el sector público dispone para apoyar la inversión en esta materia.

“El Día Mundial del Turismo es una celebración anual que tiene como objetivo promover la importancia del turismo y su impacto en el desarrollo económico y social. Este año el lema elegido por la OMT es Inversiones Verdes para el Futuro del Turismo, temática que destaca la necesidad de invertir y asignar recursos financieros en proyectos y actividades que promueven la sostenibilidad ambiental y social en el rubro, desarrollando infraestructuras y servicios turísticos que sean respetuosos con el medio ambiente, las comunidades y que reduzcan la huella de carbono. El turismo sustentable es de suma importancia en la actualidad, ya que busca equilibrar el desarrollo económico, la preservación del entorno y el resguardo de la cultura local”, señaló, Carlos Escobar, director regional de Sernatur.

Asimismo, Claudio Cumsille, alcalde de Peralillo, enfatizó: “Estamos contento porque se realizó una jornada muy buena, de mucho provecho. Peralillo es una comuna que necesita y quiere visibilizarse ante la Región de O'Higgins. Por lo tanto, estas instancias de mostrar nuestra cultura, gastronomía, vinos, artesanía, a nosotros nos favorece muchísimo. Así que vamos a seguir trabajando fuertemente, agradecer a nuestras autoridades regionales, a Sernatur, y a

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 28 de Septiembre de 2023 17:10 -

---

todos quienes nos acompañaron, porque fue una jornada muy buena para la comuna y la Región”.

El panel de expositores contó con la participación de BancoEstado, Corfo, Sercotec y Seremi de Energía, donde se expusieron herramientas de inversión verde y temas cruciales como la gestión sostenible de destinos, la promoción del ecoturismo, la importancia de la conservación de la biodiversidad y la necesidad de fomentar inversiones verdes en la región.

“Como BancoEstado estamos felices de haber participado de esta actividad, para contarle brevemente a la industria turística, las herramientas que tenemos de financiamiento para el mundo verde, en términos de inversiones, trabajos que impacten en la sostenibilidad, y también de la digitalización y otras herramientas que apoyan al turismo en particular”, indicó Dino Casari, Subgerente Regional de Banco Estado, Microempresas.

O'Higgins, conocida por su rica historia, impresionantes paisajes vitivinícolas y una oferta turística diversa, ha reafirmado su compromiso de liderar la transición hacia un turismo más sostenible y sustentable. En esta oportunidad se reconoció el esfuerzo y mérito de los actores turísticos locales que han trabajado incansablemente para promover prácticas responsables con el entorno, con un fuerte impacto social y de cuidado medioambiental.

La ceremonia también incluyó exposiciones de la Universidad de Talca, viñateros y muestras de artesanos locales, además de la entrega del Mérito Turístico 2023 a Agrupación de Turismo Rural Sustentable de Pichidegua, comunidad de emprendedores destacados por sobresalir en cuanto a la conservación del patrimonio natural y cultural, la promoción del turismo y la adopción de prácticas ecológicas en su emprendimiento.

“Nos sentimos muy honrados, reconocidos como agrupación, del trabajo que venimos haciendo desde el año 2014. Para nosotros es muy importante el turismo rural, asociativo, colaborativo, con los diferentes organismos públicos y privados, y las universidades, donde se forma un círculo virtuoso para sacar adelante a las comunidades rurales a través del turismo rural, como lo es Pichidegua”, manifestó Mónica Rodríguez, presidenta de la Agrupación de Turismo Rural Sustentable de Pichidegua.

El Día Mundial del Turismo en la Región de O'Higgins, bajo el lema instaurado por la OMT

## Con variadas actividades y un panel de turismo en inversiones verdes Sernatur celebra el Día Mundial del

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 28 de Septiembre de 2023 17:10 -

---

-Organización Mundial de Turismo- &quot;Turismo e Inversiones Verdes&quot; reafirmó el compromiso de la región de avanzar hacia un turismo ambiental y socialmente responsable y sostenible, que beneficie tanto a los visitantes como a la comunidad local.